





Desde el servicio de Enseñanza Virtual y Laboratorios Tecnológicos se ha puesto a disposición de los alumnos de la Facultad la posibilidad de poder conectarse de forma remota utilizando la infraestructura de pc-virtual, de manera que tienen acceso a todos los programas que han estado utilizando a lo largo del curso. De entre ellos, programas tan importantes como los que ofrece el paquete Abobe CC.

Asimismo, al acceder de forma remota a estos equipos, el alumnado puede seguir accediendo a la carpeta de practicas "alias" disponible en el servidor NAS del centro y que es utilizada por los alumnos de la Facultad de Bellas Artes para acceder al material necesario para realizar diferentes prácticas de diferentes asignaturas.





